
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAPEMA -SC

Rua 119 A, 130 – CIMS – Centro – CEP 88220-000 – Itapema SC
Fone/Fax: 047 3267-1500 – e-mail: conselhosaude@itapema.sc.gov.br

Home Page: www.itapema.sc.gov.br

ATA 237

Aos (12) doze dias de Junho de 2019 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua
119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos. Passando a fala para a leitura da Ata
236 aprovada por todos.Realizada a leitura do recebimento dos ofícios, ofício da secretaria municipal de
saúde, solicitando pauta na reunião para apresentar solicitação de alteração no Protocolo de Transporte de
Pacientes, que ficou combinado de ocorrer na reunião de Agosto, como uma das pautas, em conjunto com a
prestação de contas do 1º Quadrimestre de 2019. recebimento de oficio a secretária de Administração
solicitando informe sobre os indicados pela plenária do conselho para composição da comissão de
fiscalização do contrato com instituto Santé, recebimento de oficio do vereador Cleverson Tanaka Rubini,
convidando para Audiência Pública na data de 17/06/2019, sobre a discussão sobre o Planejamento de Metas
e Financeiro do Hospital Santo Antônio, as 19:00,recebimento de oficio do vereador Sebastião da Silva,
convidando a presidente do conselho municipal de saúde, a participar representando o mesmo, em reunião
articulada acontecer na secretaria de saúde, com presença do secretário de saúde e assessoria do Sr. Paulo
Bauer, como representante do governo federal, e oficio expedido pelo conselho de saúde, expedido ao
deputado Sr. Vicente Caropreso, solicitando apoio nas ações de combate ao mosquito aedes aegypti.
Solicitou-se também a leitura de uma nota técnica do ministério da saúde, que fala sobre o veneno malathion
para utilização no fumacê, que é de responsabilidade do governo federal. Isto posto passou-se a fala para a
Sra. Mariane, que explica novamente como funciona a aplicação do veneno UBV, qual a área de
abrangência e o tempo de ação do mesmo. Informa que os exames de confirmação de diagnóstico do
LACEN demora 10 (dez) dias em média para retorno com resultado, e que não temos ação sobre estes
prazos. Relata que no último mutirão, foram atendidos 153 ( cento e cinquenta e três) quarteirões, foi
focado áreas onde existem mais casos positivados, foram eliminados 4.668( quatro mil seiscentos e sessenta
e oito) focos, enfocado que temos que fazer uma força de ataque agora no inverno na eliminação de focos,
para que não agrave no verão com as chuvas e altas temperaturas e que os ovos eclodam, causando nova
epidemia no próximo verão. Secretário Alexandre informou que na próxima reunião com vereador Sebastião
solicitou que o mesmo solicite junto a sua bancada emenda com recursos financeiros, para fortalecer asas
ações de combate a dengue. Sra. Maria Lilia, informa que reside no bairro meia praia, e sentiu uma queda no
numeor dfe mosquitos pelo bairro. Foi informado sobre o ciclo de vida do mosquito Aedes Aegypti são de
35 dias em média. Sobre o malathion, veneno usado para o fumace a estimativa é que Itapema para fazer
cobertura total precise de 1.600 ( um mil e seiscentos) litros, e que o estado inteiro de Santa Catarian
recebeu somente 400 (quatrocentos) litros, sendo um déficit nacional. Com relação a questionamento de
valas a céu aberto e águas contaminadas, serem criadouros a informação oficial é de que não são criadouros.
Sr. Luis parabeniza a equipe de epidemiologia pelo empenho todos os dias e nos mutirões, ressalta a
importância das ações como do Cabo Ferreira e sua equipe do trânsito em furar os canos onde são fixadas as
placas de trânsito para evitar acumulo de água, foi informado que todas as placas receberão uma tampa, no
total de 2.000 ( duas mil). Sendo que 1.000 ( mil delas) provenientes de doação do setor de trânsito.
Questionado sobre a iniciativa de alguns moradores em colocar telas nos bueiros, está não é a orientação a
ser seguida, pois impedira a entrada de folhas e outros materiais pequenos nos bueiros, podendo causar
entupimentos e alagamentos, já que vai evitar o escoamento de água. Foi falado sobre as ações de
prevenção com relação as calhas e elogiado o empenho da equipe de endemias, sendo bastante reforçado o
empenho e o quanto tem sido extenuante as ações, que os profissionais tem sido hostilizados pela população
devido o aumento de casos, inclusive exemplificando com uma situação que culminou em registro de um
boletim de ocorrência em virtude de ter ocorrido agressões verbal e física a um agente de endemias, sendo
registrado pela plenária o repúdio total com relação a tais atitudes. Reforçado que frequentemente a
conscientização da população tem sido enfocada em meios de comunicação como a rádio, noticiários de
veiculação com jornal na TV nacionalmente solicitando apoio da população com relação aos cuidados com
suas residências na prevenção. Novamente questionado a promulgação ou não de decreto de emergência e
foi informado que decretos tem prazos de validade curtos e que a gestão está terminando um projeto de lei
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que amplia as ações do executivo com relações as ações de prevenção de uma forma que torne permanente e
não seja preciso realizar decretos sucessivos que perdem a validade. E que existe já um decreto presidencial
do governo Michel Temer que prevê diversas ações inclusive acionar as forças armadas, com custeio de toda
a operação por conta do município, foi informado sobre o planejamento das ações continuadas, que não
deixa de ocorrer a prevenção após os mutirões e sugerido parceria com os supermercados da cidade de
inserção de informações de prevenção em seus folders de propaganda, como uma forma de propagar as
prevenção sem custos adicionais ao poder público. Ficando previsto pauta da próxima reunião extraordinária,
do dia 26/06/2019, a prestação de contas final da intervenção contrato equipe IDEAS e na reunião ordinária,
apresentação da equipe do Instituto Santé. Isto posto a Sra. Maria Lilia agradece a presença de todos e dá
por encerrada a reunião, Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar, eu Janaina Alfieri Dutra
lavro a presente ata.
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